

Incendie complètement éteint au CTE Antonio Guiteras



La Havane, 14 juin (ACN) Le premier colonel Luis Carlos Guzmán Matos, chef de la Brigade des Pompiers de la République de Cuba, a annoncé que l'incendie qui s'est déclaré aujourd'hui dans l'un des réservoirs de pétrole brut national qui alimente la Centrale Thermoélectrique Antonio Guiteras, à Matanzas, a été éteint, sans perte de vies humaines.

Minute par minute : Incendie dans le réservoir de la centrale thermoélectrique Antonio Guiteras

Dans des déclarations exclusives à l'Agence cubaine de presse, le fonctionnaire a indiqué qu'il s'agissait d'un incendie de proportions normales, susceptible de se propager, et que grâce à l'action immédiate des travailleurs du corps des pompiers de tout le système, avec les combattants des Forces armées révolutionnaires, le ministère de l'Intérieur (Minint), les travailleurs et la population en général, il a

été rapidement éteint.



La présence et la participation des brigades de pompiers, des travailleurs du CTE Guiteras, des autorités provinciales, des pompiers, de la Croix-Rouge, des directeurs des différents ministères et des pompiers des provinces de Mayabeque et de La Havane ont été importantes, a-t-il reconnu.

En ce qui concerne les prochaines étapes, il a indiqué qu'une enquête sera menée par les organes compétents et qu'un groupe disciplinaire travaille déjà sur l'enquête relative aux causes de l'incident, qui fera l'objet d'un suivi en temps opportun.

Guzmán Matos a souligné le bon fonctionnement du système de refroidissement, basé sur toutes les mesures prises précédemment, et a souligné qu'une culture de protection adéquate a été observée, pour laquelle il a reconnu les travailleurs du centre, car grâce à cela, les dommages n'ont pas été plus importants.

Le CTE Antonio Guiteras est le principal bloc de production unitaire de Cuba.



Radio Habana Cuba